

Ressort: Gesundheit

Zulassungszahlen für neue Medikamente steigen deutlich an

Berlin, 27.08.2014, 20:10 Uhr

GDN - Steigende Zulassungszahlen für neue Medikamente sorgen für Optimismus in der Pharmabranche: In den USA wurden in diesem Jahr bis einschließlich August bereits 30 neue Wirkstoffe zur Vermarktung frei gegeben - mehr als im gesamten Jahr 2013. Das geht aus Daten der US-amerikanischen Zulassungsbehörde FDA hervor, die dem "Handelsblatt" (Donnerstagsausgabe) vorliegen.

Im Gesamtjahr könnte die Zahl auf rund 50 Neuzulassungen steigen, den höchsten Wert seit Mitte der 90er Jahre. Die Aussichten für eine neue Wachstumsphase der Branche haben sich damit weiter verbessert, die Innovationsflaute gilt als weitgehend überwunden. Biotechfirmen wie Biogen, Gilead oder Celgene profitieren dabei besonders stark von der Entwicklung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40007/zulassungszahlen-fuer-neue-medikamente-steigen-deutlich-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619